

# COLOMBIA - Santos mantendrá agenda política exterior tras reelección

TeleSur

Martes 17 de junio de 2014, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

16 de Junio de 2014 - [TeleSur](#) - *Después de haber sido superado por el uribista Zuluaga en la primera vuelta de las elecciones, Santos, candidato de la Unidad Nacional, se alió con la izquierda para la segunda y este domingo alcanzó la victoria con un 50,95 por ciento de los votos frente a un 45,00 por ciento de su rival.*

El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, reelegido este domingo para el periodo 2014-2018, ofreció este lunes su primera rueda de prensa tras la contienda electoral, en la que desveló algunas ideas sobre su segundo mandato.

Hizo referencia a las denuncias de fraude del expresidente Álvaro Uribe en torno al proceso electoral celebrado este domingo. "No sugerimos ningún tipo de fraude. Nuestra democracia salió fortalecida en estas elecciones y con entusiasmo para seguir trabajando en el país", afirmó durante su alocución.

En la ronda de preguntas, el presidente electo fue interrogado en torno a la postura que ahora asumirá la izquierda que le dio respaldo para la contienda electoral de este domingo. "Los partidos de izquierda dijeron que ayudarían mi reelección y se mantendrían en la oposición. Los gobiernos necesitan oposición", sostuvo Santos.

En ese orden, indicó que la crítica es "necesaria para cualquier gobierno Y los que quieran mantenerse en la oposición bienvenido sea. Las fuerzas que quieran expresarse en el Congreso deben hacerlo. Me parece sano que los debates se den en ese escenario; no veo ninguna dificultad".

También se refirió a la política exterior que caracterizaría su segundo mandato en la nación suramericana. "Vamos a continuar esa política exterior que nos ha dado muy buenos dividendos". En ese sentido, mencionó que están haciendo de Colombia un "país para volver. La paz va a rematar ese proceso y todas las personas que salieron por causas del conflicto pueden estar tranquilos porque estamos creando las condiciones para que puedan volver", afirmó.

Santos también fue interrogado sobre la situación en Venezuela y el diálogo que lleva a cabo el Gobierno de esa nación con la oposición. "Tenemos que tener la confianza de las dos partes con mucha prudencia. Afortunadamente hemos logrado la confianza de ambas partes", indicó.

Y defendió la mesa de diálogo que, aunque por ahora congelada, se llevó a cabo en la nación vecina. Con "las voces que critican la participación de algunos países difiero y respeto la opinión de quienes creen que no dialogar es mejor. Yo creo que es mejor y a través del diálogo buscar soluciones", sostuvo.

Agradeció a "todos los países que han venido apoyando este proceso de paz (...) la mayoría de los mandatarios me han llamado para reivindicar que mi elección puede culminar en el fin exitoso de este proceso. Argentina puede jugar un papel importante, aunque no directo. De ser necesario, haré la petición a Argentina".

"Hace cuatro años teníamos unas relaciones muy malas con la región (...) hoy son muy positivas. Asimismo, explicó que la mayoría de los mandatarios han visto como positiva su elección y se lo han hecho saber a través de llamadas y mensajes.

Después de haber sido superado por el uribista Óscar Iván Zuluaga en la primera vuelta de las elecciones, celebrada el 25 de mayo, Santos, candidato de la Unidad Nacional, se alió con la izquierda para la segunda y este domingo alcanzó la victoria con un 50,95 por ciento de los votos frente a un 45,00 por ciento de su rival.

El domingo por la noche Santos, cuando compareció ante sus seguidores, agradeció el apoyo de la izquierda y prometió "reformas profundas" para asegurar la paz y la equidad en el país. "Vamos a corregir todo lo que haya que corregir, vamos a ajustar todo lo que haya que ajustar y vamos a reformar todo lo que haya que reformar, porque a eso nos debe llevar la paz, a poner en marcha profundas reformas", dijo.

---

<http://www.telesurtv.net/articulos/2014/06/16/rueda-de-prensa-juan-manuel-santos-4154.html>